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1. Bi+ Pride 2023: Ericas Rede (sie/ihr) 
 

Hey zusammen ich bin Erica Badu und identifiziere mich als bisexuelle 

schwarze Frau. Ich bin in Hamburg geboren und aufgewachsen, studiere Soziale 

Arbeit, arbeite als Schulbegleitung und verfasse Gedichte, seitdem ich 13 bin. Ich danke 

Bi+Pride für eure Einladung und ich danke euch im Voraus fürs Zuhören. Ich finde es mega 

schön hier zu sein und meine Gedanken mit euch teilen zu dürfen. Aber ich muss sagen, dass 

ich ziemlich sauer bin. Sauer auf die Welt, die nur so vom Hass zerfressen ist. Beispielsweise 

werden in meinem ursprünglichen Heimatsland Ghana queere Menschen aufs Übelste 

kriminalisiert und diskriminiert. Dieser Hass hat seine Wurzeln im Kolonialismus der 

allgemeinen Ausbeutung des afrikanischen Kontinents, die im gewissen Maßen immer noch, 

auch wenn viele afrikanische Länder keine Kolonien mehr sind, weiterhin besteht. Durch ein 

falsches und unangebrachtes Überlegenheitsgefühl seitens der Kolonisatoren, wurden die 

wirklichen moralischen, kulturellen und religiösen Werte von afrikanischen Stämmen durch 

die engstirnige und christliche Weltanschauung gewaltsam verdrängt und in manchen Fällen 

regelrecht ausgerottet. Beispielsweise hat meine gesamte Familie unter anderem den Bezug zu 

präkolonialen religiösen Bräuchen verloren. Verloren durch eine Seuche. Eine Seuche, die sich 

über den Kontinent ausgebreitet hat und für die es bis zum heutigen Tag kein Gegenmittel gibt. 

Nichts als Hass. Nichts als Ignoranz, die an mehrere Generationen ohne jegliches Hinterfragen 

weitergegeben wurde. Das alles um in Kauf zu nehmen, dass queere Menschen von ihren 

Familien nicht nur missverstanden, sondern auch ausgrenzt werden. Und aus solchen unnötigen 

Gründen wird Trans-Menschen die Gesundheitsversorgung untersagt, was gefährliche Folgen 

mit sich trägt. Queeren Menschen im allgemeinen wird es untersagt, in der Öffentlichkeit 

Händchen zu halten oder jegliche Art von Zuneigung zu zeigen. Queere Organisationen, die 

oft auch Zufluchtsorte für die Community darstellen, werden in Brand gesetzt oder von der 

Polizei geschlossen. Queere Menschen werden in aller Öffentlichkeit gedemütigt, verprügelt 

und manchmal sogar umgebracht. Und als ob das nicht schon an Leid reichen würde, werden 

gerade in Ghana über queerphobe Gesetzesentwürfe entschieden, die nichts weiter beitragen 

als die Leben von queeren Menschen noch mehr zu gefährden. Das ist das Letzte. Und genauso 

ist es das Letzte, dass wir in einer Welt leben, die nur so vom Kapitalismus zerfressen ist. Jeden 

Tag aufs Neue wird sie zerstört. Ich finde es furchtbar, dass wir in einer Welt leben, in der 

Ausbeutung auf allen Ebenen als normal angesehen wird. Dass Leute kein Problem damit 

haben, dass bestimmte Menschen sich jeden Tag mit der harten Arbeit von anderen bereichern. 

Dass sich Aktivisten auf Straßen kleben müssen, um darauf aufmerksam zu machen, dass wir 
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uns in einer globalen Klimakrise befinden. Und lustigerweise regen sich die meisten nur über 

blockierte Straßen auf. Rechtswidrige Parteien und Abgeordnete mit widerwärtigen und 

rückständigen Ansichten werden in den Bundestag gewählt. Und wenn ich ehrlich bin, macht 

mich der ganze Scheiß nicht nur sauer, sondern macht mir auch gewaltige Angst. Man hat das 

Gefühl, dass Rechte, für die Jahrzehnte gekämpft worden ist, langsam entzogen werden. Ich 

meine, wir haben schon in Thüringen einen AFD-Bürgermeister. Was passiert, wenn die AFD 

in das Europaparlament gewählt wird? Will man das überhaupt wissen? Ich weiß es nicht. Aber 

es hilft, darüber reden zu können und zu wissen, dass man die Gewissheit hat, dass es vielleicht 

auch in eine andere Richtung gehen kann. Dass verstanden wird, dass sich was in unserer 

Gesellschaft, in unserer Welt verändern muss. Dass sich dann irgendwann wirklich was 

verändert. Dass man als afrikanische queere Person vielleicht irgendwann keine Angst haben 

muss, kein Teil der Familie sein zu dürfen, wenn man sich outet. Dass man endlich den 

Klimawandel ernst nimmt. Dass Kapitalismus sowie Kolonialismus wirklich irgendwann nur 

noch ein Teil unserer Vergangenheit sein wird. Hoffen kann man zumindest. 

 

Zum Schluss noch ein Gedicht von mir: 

 

I am 

bi, black, female and proud 

shout out to 

my ancestors 

I sincerely hope 

that I am not your worst nightmare 

but if I am 

why should I care? 

look at me 

since I reject everything related 

to white supremacy, racism and the patriarchy 

I am probably 

some colonizers 

worst nightmare 

but why the fuck 

should I care? 

your prejudice against me is 
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nothing but hot air 

to me 

I reject all the boxes 

You are trying to put me in 

I am more than the stereotypes 

that you are trying 

to project unto me 
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2. Bi+ Pride 2023: Erica's speech (she/her) 
 

Hey everyone, I'm Erica Badu and I identify myseld as a bisexual black woman. I 

was born and raised in Hamburg, Germany, study social work, work as a school counselor and 

have been writing poetry since I was 13. I thank Bi+Pride for your invitation and I thank you 

in advance for listening. I think it's incredibly nice to be here and share my thoughts with you. 

But I have to say that I'm pretty pissed. Pissed at the world that is just so consumed with hate. 

For example, in my original home country Ghana, queer people are criminalized and 

discriminated against in the worst way. This hatred has its roots in the colonialism of the general 

exploitation of the African continent, which still exists to some extent, even though many 

African countries are no longer colonies. Due to a false and misplaced sense of superiority on 

the part of the colonizers, the real moral, cultural and religious values of African tribes were  

forcibly suppressed and in some cases downright eradicated by the narrow-minded and 

Christian worldview. For example, my entire family lost touch with pre-colonial religious 

customs, among other things. Lost to a plague. A plague that has spread across the continent 

and for which there is no antidote to this day. Nothing but hatred. Nothing but ignorance that 

has been passed down to several generations without any questioning. All this to put up with 

queer people being not only misunderstood by their families, but also ostracized. And for such 

unnecessary reasons, trans people are prohibited from receiving health care, with dangerous 

consequences. Queer people in general are prohibited from holding hands or showing any kind 

of affection in public. Queer organizations, which are often places of refuge for the community, 

are set on fire or shut down by police. Queer people are humiliated in public, beaten up, and 

sometimes even killed. And as if that wasn't enough suffering, queerphobic bills are being 

decided on in Ghana right now that do nothing but further endanger the lives of queer people. 

That is the last thing. And equally, the last thing is that we live in a world that is just so 

consumed by capitalism. Every day anew it is being destroyed. I think it's terrible that we live 

in a world where exploitation at all levels is considered normal. That people have no problem 

with certain people getting rich off the hard work of others every day. That activists have to 

stick themselves on streets to draw attention to the fact that we are in a global climate crisis. 

And funnily enough, most of them only get upset about blocked roads. Unlawful parties and 

MPs with repugnant and backward views are elected to the Bundestag. And if I'm honest, all 

this shit not only pisses me off, but scares me tremendously. It feels like rights that have been 

fought for decades are slowly being taken away. I mean, we already have an AFD mayor in 

Thüringen. What will happen if the AFD is elected to the European Parliament? Do people 
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even want to know? I don't. But it helps to be able to talk about it and to know that you have 

the certainty that it can perhaps also go in another direction. That it is understood that 

something has to change in our society, in our world. That at some point something will really 

change. That as an African queer person you might not have to be afraid of not being allowed 

to be part of the family if you come out. That climate change will finally be taken seriously. 

That capitalism as well as colonialism will really be only a part of our past. At least one can 

hope. 

 

Finally, a poem from me: 

 

I am 

bi, black, female and proud 

shout out to 

my ancestors 

I sincerely hope 

that I am not your worst nightmare 

but if I am 

why should I care? 

look at me 

since I reject everything related 

to white supremacy, racism and the patriarchy 

I am probably 

some colonizers 

worst nightmare 

but why the fuck 

should I care? 

your prejudice against me is 

nothing but hot air 

to me 

I reject all the boxes 

You are trying to put me in 

I am more than the stereotypes 

that you are trying 

to project unto me 


